



Rosalina Moreno

Redactora jefa



La APM denuncia ante la Comisión Europea que desde el Gobierno se está socavando la confianza en el Poder Judicial con sus ataques al juez Peinado

La Asociación Profesional de la Magistratura (APM), la mayoritaria de la Carrera Judicial, ha alertado hoy a la presidenta de la Comisión Europea, **Ursula von der Leyen**, de los ataques que se están vertiendo contra el magistrado **Juan Carlos Peinado** como consecuencia de la instrucción de unas diligencias previas en las que aparecen como investigada **Begoña Gómez**, esposa del presidente del Gobierno.

"Siempre hemos entendido que las resoluciones judiciales están sujetas a crítica, que la libertad de expresión es necesaria y enriquece el debate de la ciudadanía y su formación en valores democráticos; sin embargo, lo que está sucediendo en las últimas semanas excede de lo asumible en una democracia plena, donde debe existir un respeto a la independencia judicial y a las actuaciones de los jueces, debiendo evitarse por parte del Ejecutivo y del Legislativo socavar la confianza de los ciudadanos en el Poder Judicial", destaca en la misiva el Comité Ejecutivo Nacional de esta asociación que pre ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |